



Londres, Reino Unido, 20 de mayo de 2022

Declaración conjunta sobre el inicio de las negociaciones para un Tratado de Libre Comercio entre México y el Reino Unido

Tatiana Clouthier, secretaria de Economía de los Estados Unidos Mexicanos, y Anne-Marie Trevelyan, secretaria de Estado del Departamento de Comercio Internacional del Reino Unido, se reunieron en Londres el 20 de mayo de 2022. Posterior a dicha reunión, emitieron la siguiente declaración conjunta:

Nos complace anunciar el inicio de las negociaciones para un Tratado de Libre Comercio (TLC) entre los Estados Unidos Mexicanos y el Reino Unido.

Reafirmamos que México y el Reino Unido trabajaremos juntos para llevar nuestra relación comercial y económica al siguiente nivel. Compartimos el objetivo de profundizar nuestro comercio e inversión en beneficio de un futuro más próspero para ambos países.

Ambos estamos comprometidos para lograr un acuerdo que se adapte mejor al siglo XXI. Ésta es una oportunidad para lograr un acuerdo que fortalezca el comercio de bienes y servicios, aumente los flujos de inversión y promueva el comercio digital y transfronterizo. También, tenemos como objetivo que el nuevo TLC cumpla con temas progresistas como el comercio y la igualdad de género y la innovación. Por último, reconocemos la importancia de un acuerdo que apoye a las empresas de ambos países para acceder y hacer un mejor uso de las cadenas de suministro globales existentes y nuevas.

Hemos instruido a nuestros equipos para que la primera ronda oficial de negociaciones sea celebrada en la Ciudad de México este julio y una segunda ronda en el otoño. Esto nos permitirá hacer un progreso significativo hacia nuestra ambición de concluir las negociaciones para un nuevo TLC dentro de dos años, de acuerdo con los tiempos estipulados en el Acuerdo de Continuidad Comercial entre el Reino Unido y México.

---ooo000ooo---

